



► PENDIDIKAN POLITIK

Kesbangpol Kota Jogja dan KPU Gelar Kirab Pemilu



Harian Jogja/Triyo Handoko

Sekretaris Kesbangpol Kota Jogja, Widiyastuti (depan, kanan) dan Kadiv Sosialisasi, Pendidikan Politik, Partisipasi Pemilih & SDM KPU Jogja, Franky Agitawan Mahendra (kiri), saat jumpa pers Kirab Pemilu, Selasa (17/10).

Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Jogja menggelar *Kirab Pemilu*, Rabu (18/10). Agenda kerja sama Kesbangpol dan KPU Kota Jogja ini digelar untuk mengkampanyekan pemilu damai.

Acara *Kirab Pemilu* dimulai dari kompleks DPRD DIY hingga Museum Serangan Oemoem 1 Maret, Rabu pukul 13.00 WIB. Selain untuk mengkampanyekan pemilu damai, kirab budaya ini juga bertujuan mengedukasi dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam Pemilu 2024.



Kirab ini rencananya diikuti berbagai elemen mulai dari partai politik, organisasi kemasyarakatan, hingga masyarakat luas. Sekretaris Kesbangpol Kota Jogja, Widiyastuti menjelaskan gelaran tersebut dilaksanakan untuk mengantisipasi kerawanan pemilu agar dapat diminimalkan. "Tidak hanya *Kirab Pemilu*, kami juga menyiapkan

berbagai agenda lain untuk mengkampanyekan pemilu damai agar semua elemen masyarakat turut berkomitmen menjaga keamanan dan kecondusifan wilayah," kata Widiyastuti, Selasa (17/10).

Berbagai gelaran yang dipersiapkan Kesbangpol Kota Jogja, menurut Widiyastuti, antara lain *Deklarasi Pemilu Damai* di 14 kementren dan *Celar Kebangsaan*. "Kegiatan-kegiatan ini kami laksanakan bersama KPU, Bawaslu, dan lembaga-lembaga lain," katanya.

Kadiv Sosialisasi, Pendidikan Politik, Partisipasi Pemilih

& SDM KPU Kota Jogja, Franky Agitawan Mahendra menjelaskan jajarannya terus mendorong sosialisasi dan edukasi ke masyarakat tentang pentingnya pemilu yang berjalan damai dan lancar.

Franky mengapresiasi Pemkot Jogja yang selalu mendukung berbagai program KPU agar bisa menyelenggarakan pemilu dengan baik. "Dukungan yang ada sangat membantu kami untuk terus meningkatkan kualitas pemilu agar lahir pemimpin atau wakil rakyat yang berkualitas," katanya.

(Triyo Handoko/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005